

*L'Éternel est bon, son amour dure à toujours et sa fidélité s'étendra d'âge en âge.*

Psaume 100 v.5

## **Monsieur Ernst BRUNNER**

nous a quittés paisiblement le 11 septembre 2016 à l'âge de 87 ans.

Sont dans la tristesse :

Esther **Brunner-Hofmann**, à Echichens, son épouse ;

Ses enfants :

Anne-Lise et Didier **Vignati-Brunner** et leurs enfants Guillaume, Emma et Lisa, à Pampigny ;

Max et Claire-Lise **Brunner-Chollet**, à Orbe, et leurs enfants Mélanie, Fabien, Sara et son conjoint Jonathan Curtet ;

Sa sœur :

Martha **Suter-Brunner**, à Zürich ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

La cérémonie aura lieu au temple de Morges le jeudi 15 septembre à 14 heures 30.

Monsieur Ernst Brunner repose en la chapelle de Beausobre, av. de Vertou 8, à Morges.

Un merci tout particulier est adressé au personnel de l'Hôpital de Morges pour ses soins attentionnés.